
ATA nº. 12 de 2018, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CÂMPUS 1 

JOINVILLE REALIZADA EM 21 DE NOVEMBRO DE 2018, NO IFSC, SITUADO À RUA 2 

PAVÃO 1377 – BAIRRO COSTA E SILVA. 3 

Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze 4 

horas, na sala 222, o Colegiado do Câmpus Joinville reuniu-se para a Reunião 5 

Ordinária com a Presidência do Diretor-Geral VALTER VANDER DE OLIVEIRA e com 6 

a presença dos seguintes conselheiros: MAICK DA SILVEIRA VIANA, DÉBORAH R. M. 7 

RIBAS, HEVERTON PEDRI, CAROLINE O. BRILINGER, CARLA SIMONE LEITE DE 8 

ALMEIDA. Havendo número legal de conselheiros, o presidente declarou aberta a 9 

reunião e anunciou as seguintes pautas: 1. Informes 2. Aprovação da Ata Nº. 11 de 10 

17/10/2018. 3. Apreciação do Edital Nº. 08/2018, de 05/11/2018, que trata das Eleições 11 

de representantes docentes, Técnico-Administrativos e Discentes para compor o 12 

Colegiado. 4. Aprovação da Reestruturação do PPC do Curso Técnico Integrado em 13 

Mecânica. 5. Apreciação da Proposta de fusão dos Núcleos de Educação Superior e de 14 

Escolas de Educação Profissional, que compõem os núcleos setoriais da ACIJ, 15 

passando a constituir um único grupo, o Núcleo de Educação. Primeiro Ponto. 16 

Informes. O Professor Valter comunicou aos conselheiros sobre os processos de 17 

flexibilização da jornada de trabalho dos servidores técnico-administrativos, que 18 

sofreram alterações em razão da Instrução Normativa nº. 11 de 25/09/2018 da Reitoria. 19 

Todas as coordenadorias do Câmpus encaminharam seus processos para análise da 20 

Reitora, cabendo a ela definir os serviços que se enquadravam na legislação da 21 

flexibilização. Nem todos os processos foram autorizados. Em razão disto, o horário de 22 

atendimento do Departamento de Administração e suas coordenadorias deixou de ser 23 

contínuo por 12 horas e passou a atender das 8h às 12h e das 13h às 17h. Segundo 24 

Ponto. A Ata nº 11 de 17/10/2018 foi aprovada por todos os conselheiros. Terceiro 25 

Ponto. Apreciação do Edital Nº. 08/2018, de 05/11/2018, que trata das Eleições para 26 

compor o Colegiado. O Professor Valter apresentou a todos o Edital 08/2018 e o 27 

cronograma do processo de eleição para os representantes do Colegiado, informando 28 

que o mesmo foi aprovado ad referendum. Informou que havia apenas uma chapa 29 



inscrita, até o momento. A Profª. Carla questionou sobre a possibilidade de alterações 30 

nos documentos, após apreciadas ad referendum. O Prof. Valter explicou que mesmo 31 

aprovado, havendo necessidade e interesse público, a aprovação ad referendum 32 

poderia ser revogada. Quarto Ponto. Aprovação da reestruturação do PPC do Curso 33 

Técnico Integrado em Mecânica. O Prof. Maick explicou aos conselheiros quais 34 

alterações foram feitas no PPC, bem como as respectivas justificativas para as 35 

mudanças. A Profª. Caroline perguntou sobre a disciplina de Artes. O Prof. Maick 36 

explicou que o CEPE deu ao curso o prazo de 3 anos para adaptação e implementação 37 

de todo as áreas de Artes no currículo dos cursos. No momento, apenas a área de 38 

teatro está sendo desenvolvida nesta disciplina. Sobre as unidades curriculares de 39 

Línguas, Prof. Maick informou que a partir do 6º semestre, Inglês e Espanhol passam a 40 

serem unidades curriculares eletivas. Desta forma, até o 6º semestre continua 41 

inalterado. O Prof. Maick informou ainda que a aprovação do curso pelo CEPE 42 

acontecerá no próximo ano. O PPC do Curso Técnico Integrado em Mecânica foi 43 

aprovado. Quinto Ponto. Apreciação da Proposta de fusão dos Núcleos da ACIJ, 44 

passando a constituir um único grupo: o Núcleo de Educação. O professor Valter 45 

relatou que o IFSC participa de dois núcleos atualmente: o núcleo de Educação 46 

Superior e o Núcleo de Escolas de Educação Profissional, ambos com reuniões 47 

quinzenais. A ACIJ propôs a fusão desses dois núcleos. O Prof. Valter gostaria de levar 48 

aos integrantes dos núcleos da ACIJ, a opinião do Colegiado sobre a fusão. O Prof. 49 

Valter explicou que os integrantes dos núcleos reúnem-se para organizar eventos e 50 

capacitações sobre diversos temas. A ideia da fusão é unir os dois núcleos em eventos 51 

comuns, visando a troca de informações sobre temas pertinentes, ajustando 52 

procedimentos em caso de suspensão de aulas por calamidade, por exemplo e 53 

promovendo parcerias. O Colegiado emitiu parecer favorável à fusão dos núcleos. Por 54 

último, o presidente do Colegiado solicitou aos conselheiros que reforcem junto às 55 

áreas sobre as Eleições do Colegiado e a importância de participar desse órgão 56 

máximo do câmpus. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para 57 

constar, eu, Déborah Ribas, lavrei a presente Ata. Joinville, 21/11/2018. 58 


